

Typisierung für Schützen

ALLAGEN ■ Eine Blutspende findet am Montag, 30. August, von 17 bis 21 Uhr in der Möhnetalhalle statt. Unter dem Motto „Blutspender helfen Leukämiekranken“ möchte das DRK gemeinsam mit der Stefan-Morsch-Stiftung möglichst viele Blutspender gewinnen, die im Zuge der Blutspende Blut für die Typisierung abgeben und sich in die Knochenmarkspende-Datenbank aufnehmen lassen. Unterstützt wird die Typisierungsaktion von der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft.

Oberst Dieter Beckschäfer bittet die Schützen und alle Allagener um eine möglichst große Beteiligung.